

Primer ministro realiza visita a oriental provincia de Holguín

Image not found or type unknown

Holguín, Cuba, 14 nov (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, cumplimentó una visita de trabajo en esta oriental provincia, donde se aprobó la estrategia de desarrollo de la popular ciudad de Gibara, sede del Festival Internacional de Cine.

Durante la Asamblea Municipal del Poder Popular de esa localidad por donde Marrero es diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular, los participantes aprobaron el proyecto, cuyo principal objetivo es incidir en diversas líneas de la economía del territorio.

Entre ellas sobresalen la gestión del turismo, conservación de ecosistemas y el avance de los sectores agropecuario, forestal y de la industria, a través de la planificación del desarrollo, el ordenamiento territorial y los distintos niveles del Gobierno en un proceso participativo.

Sobre la estrategia, el Primer Ministro destacó que es 'una brújula para consolidar el trabajo día a día, el cual nos permitirá trazar y seguir un rumbo en post del progreso de esta importante ciudad cubana, cuyo

centro histórico fue declarado Monumento Nacional en el año 2004'.

Gibara, ubicada en la costa norte de Holguín, a unos 700 kilómetros al este de La Habana, fue presentada como destino turístico durante la Feria Internacional de Turismo FITCuba 2017, lo cual la ubicó en la mira de turoperadores extranjeros y propició la promoción de su red hotelera e infraestructura y la explotación de los valores naturales y patrimoniales.

En la también conocida como Villa Blanca de los Cangrejos se realizan los reconocidos festivales internacionales de Cine de Gibara, el de Música Electroacústica y el de Cine de Cavernas, lo cual demuestra el intenso movimiento cultural del territorio.

Durante su visita, Marrero comprobó los procesos de trabajo de la hilandería Inejiro Asunama, donde se producen hilazas, cordeles, frazadas de piso, confecciones textiles, colchones, almohadas, cojines y productos plásticos, muchos con destino a la población, la industria nacional y exportación.

Recientemente el delegado del Ministro del Turismo en Holguín, Eddy Santos, resaltó la concertación de lazos comerciales con esa entidad, lo cual les permitirá la sustitución de importaciones en el sector y el encadenamiento productivo.

Marrero completó su agenda de trabajo con la visita al hotel Ordoño, operado por el grupo Cubanacán S.A., y a la emisora Radio Gibara. (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/239728-primer-ministro-realiza-visita-a-oriental-provincia-de-holguin>



Radio Habana Cuba